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VERBALE DEL CCLM DEL 21 LUGLIO 2022 
 
E’convocato il Consiglio di Corso di Laurea Magistrale in Biotecnologie Mediche per il giorno 
21 luglio alle ore 10:00 in modalità mista in presenza presso l’aula Montalcini e telematica in 
collegamento teams al seguente link:  
 
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3auLc2aRIzMETf-LDi9BG1Us59_2-
vT6qMbDrGk1YF8701%40thread.tacv2/1657618122053?context=%7b%22Tid%22%3a%2224c
5be2a-d764-40c5-9975-82d08ae47d0e%22%2c%22Oid%22%3a%22197a2f6e-064f-46d6-9e16-
c0f21752c6a0%22%7d 
 
ID riunione: 369 506 600 072 
Passcode: k2Qs4Z 
 
 con il seguente  
 
ORDINE DEL GIORNO 
 
1) tirocini formativi e di orientamento (suddivisione in 3 canali) 
2) orario anno accademico 2022-23 
3) affidamento insegnamento statistica sanitaria 
4) affidamento 1 CFU Anatomia Umana dott. Eugenia Guida  
5) varie ed eventuali 
 
Sono presenti in aula: Elena Bonanno, Silvia Ciafrè, Loredana Cifaldi, Matteo Gulino, 
Maurizio Mattei, Rossella Menghini, Alessandro Stefani, Valentina Svicher 
 
Sono presenti in connessione teams: Fabiana Arduini, Roberto Bei, Francesca Bernassola, Ada 
Bertoli, Silvia Biocca, Rita Bonfiglio, Anna Maria Caccuri, Eleonora Candi, Maria Chiara 
Carestia, Stefano Marini, Sabina Pucci, Lorenzo Ficorilli 
 
Sono assenti giustificati: Lucia Anemona, Angelo Aquino, Fabrizio Barbetti, Luisa 
Campagnolo, Maria Valeria Catani, Susanna Dolci, Fabiola Massa, Maria Morello, Alessandra 
Nardi, Giuseppe Novelli, Antonio Orlacchio, Stefano Orlando, Daniele Pietrucci, Maria Teresa 
Voso 
 
Presiede la Prof.ssa Elena Bonanno e la Prof.ssa Rossella Menghini assume il ruolo di segretario 
 

1) tirocini formativi e di orientamento (suddivisione in 3 canali)  

La prof. Bonanno espone quanto approvato dalla commissione didattica. In sintesi, tenuto 
conto che: 

-da statuto il tirocinio formativo di orientamento computa 8 CFU nell’attività curriculare 
degli studenti che essendo di attività pratica sono pari a 200 ore 

-tale attività prevede un docente verbalizzante e massimo 8 docenti di riferimento non 
potendo frazionare i CFU 

per ampliare il numero dei docenti, si propone di suddividere l’insegnamento in più canali 
(soluzione verificata con la responsabile dell’offerta formativa).  



Per quanto più sopra detto la prof.ssa Bonanno mette in votazione la proposta di suddividere 
il tirocinio in 3 Canali in ciascuno dei quali saranno rappresentati docenti dei SSD dei vari 
corsi integrati del primo, secondo, terzo semestre di insegnamento; gli studenti saranno 
assegnati ai canali seguendo un ordine alfabetico, lasciando loro la possibilità di formulare al 
presidente del CCL la richiesta di cambio canale, invitando gli studenti ad iniziare la 
frequenza fin dal primo semestre. Le attività svolte saranno registrate su un apposito libretto 
e certificate dai docenti tutor. All’inizio del quarto semestre di corso, o comunque al 
raggiungimento delle 200 ore, gli studenti potranno concludere tale attività con la 
verbalizzazione ed iniziare quindi il tirocinio di tesi (12 CFU e 300 ore di attività). 

Interviene Lorenzo Ficorilli, rappresentante degli studenti, che approva la soluzione di 
iniziare il tirocinio fin dal primo anno considerandola favorevole per la organizzazione delle 
attività degli studenti e soprattutto per lasciare una più ampia finestra temporale per 
completare gli esami e per il tirocinio di tesi. 

Il presidente mette ai voti la proposta che viene approvata all’unanimità.  

2) Orario anno accademico 2022-2023 

Il presidente espone la proposta di modifica del calendario delle lezioni del primo e secondo 
anno. In particolare, si propone per le lezioni l’orario 14.00 - 19.00, anziché 14.00 – 18.00 
nell’intento di individuare delle finestre temporali per eventuali prove in itinere e anticipare il 
termine ultimo delle lezioni lasciando più tempo agli studenti per la preparazione degli esami 
finali. 

Interviene il prof. Stefano Marini che riferisce circa linee guida che a breve saranno discusse 
dalla presidenza di facoltà che invitano a concentrare al massimo le lezioni per evitare 
eventuali ripercussioni da recrudescenza autunnale della pandemia. 

Il presidente chiede mandato di organizzare l’orario del prossimo anno accademico con 5 ore 
giornaliere anziché 4 come sopra descritto, fermo restando che eventuali criticità potranno 
essere ridiscusse e corrette in itinere. La proposta è approvata all’unanimità. 

3) Affidamento insegnamento statistica sanitaria 

La prof.ssa Bonanno riferisce che per l’insegnamento della Statistica Sanitaria ha raccolto la 
disponibilità del prof. Leonardo Emberti Gialloreti, SSD MED/01,Professore Associato, 
Dipartimento di Biomedicina e Prevenzione. La proposta di affidamento è messa ai voti e 
viene approvata all’unanimità 

4) Affidamento 1 CFU per la disciplina Anatomia Umana La prof.ssa Bonanno riferisce 
che la prof. Susanna Dolci, docente di riferimento per l’Anatomia Umana chiede di poer 
affidare 1 CFU alla dott.ssa Eugenia Guida. La proposta di affidamento è messa ai voti e 
viene approvata all’unanimità 

 

5) Varie ed eventuali 
- La prof. Bonanno comunica che il prof Aquino non è più disponibile a svolgere le attività 

a scelta causa il carico didattico. La prof. Bonanno chiede al prof. Gulino di formulare 
una proposta di attività a scelta per reintegrare l’offerta formativa. La proposta è messa ai 
voti e viene approvata all’unanimità 

Alle ore 10,45 la seduta è tolta 

Roma 21 luglio 2022 

 

Il presidente       Il segretario 

F.to Prof.ssa Elena Bonanno     F.to Prof.ssa Rossella Menghini 

 
 


